

令和元年 「夏の交通安全運動」
2019年7月11日 (木) ~7月20日 (土)

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在はみ出し、正面衝突事故防止
自転車を追い越す際の接触事故に注意
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

夏の…「ぼんやり事故」注意

交差点とその付近は、
重大な事故が発生しやすい場所です

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

信号交差点 右折車にはねられ 青信号で横断中の女性、はねられ重傷

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/7/11(木) 18:34

11日午前11時ごろ、岐阜県の信号交差点で、青信号で横断歩道を渡っていた女性（81）が、右折してきた軽乗用車にはねられました。重傷とみられています。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者（59）を現行犯逮捕しました。容疑者は「気づくのが遅れた」と容疑を認めています。

夜9時 「気付いたら自転車が前に…」

自転車で車道走っていた85歳男性 後ろから車にはねられ重体
◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/7/11(木) 17:30

10日午後9時半ごろ、石川県で自転車に乗っていた男性（85）が後ろから来た乗用車に追突される事故がありました。男性は搬送時意識がなく、現在病院で治療を受けています。乗用車を運転していた会社員の男性は「気が付いたら自転車が前にいた」などと事故当時の状況を話しているということです。

追突のはずみで反対車線に…3台絡む事故 5人けが

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/10(水) 12:08

10日午前9時半ごろに、群馬県で乗用車が前を走っていた乗用車に追突し、そのはずみで追突した乗用車が対向車線のタクシーに衝突しました。この事故で追突した車の運転手と同乗者、タクシーの運転手など5人がけが

早朝4時 交差点、信号待ちで「寝る」…酒気帯び運転が発覚、逮捕

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/7/10(水) 10:47

9日午前4時ごろ、福島県で、近隣住民から「停車中の車内で運転手が寝ている」と通報があり、署員が駆け付けると、容疑者が寝ていたという。酒気帯び運転の疑いで、会社員の男性容疑者（26）を逮捕した。容疑者は交差点で信号待ち中に寝込み、容疑が発覚したという。